

Rencontre avec le sous-prefet de Saint-Benoît

Dans le cadre de son déplacement à la Réunion, Paul AFONSO, Secrétaire général de l'UATS-Unsa continue de rencontrer les autorités et les agents publics.

La délégation du syndicat composée de Philippe Cussonneau et Pascal Benoliel, Secrétaires nationaux est allée à la rencontre des agents de la sous-préfecture de Saint-Benoît.

Notre délégation a été reçue par Monsieur Michael MATHAUX, sous-préfet de Saint-Benoît.





A cette occasion, nous avons abordés différents sujets tels que : la sécurité, l'immobilier, les missions, les effectifs et l'organisation du travail. Les échanges ont été constructifs.

Nous avons été accueillis par notre correspondante locale à la sous-préfecture de Saint-Benoît : Gladys HINEKI.

L'UNSA le syndicat qui monte! Le syndicat qui compte!

L'UATS-Unsa, votre organisation syndicale de l'UNSA représentative au ministère de l'Intérieur (la seule sur tous les périmètres : Préfectures, Police Nationale, Secrétariat Général, Gendarmerie Nationale, Juridictions administratives, ...), au ministère des Outremer, dans les services du Premier ministre, au Conseil Constitutionnel"

